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＝ 平成２ ８ 年度 南部中生徒会の目指す姿 生徒総会で決定！ ＝  

   ６ ０ 回近くの質問や意見、そして修正案が出され２ 時間２ ０ 分にわたって熱心な討議が繰り広げられまし

た。一部終了できない議事はありましたが、今年の南部中生徒会の目指す目標が決まりました。みんなで真

剣に討議して決定したことですから、みんなで本気で取り組んで必ず達成していきましょう。初参加の１ 年生

も、討議を深める質問や修正案を積極的に発表していて、南部中生徒会の一員である自覚が感じられました。 

   生徒会スローガン  『 飛 躍 』 

    活動重点目標  ① 学 び 合 う  ② 高 め 合 う  ③ 伝 え 合 う 

具体的目標①－１ ．人の話を目・耳・心で聴く。    ２ ．しっかりとした授業態度をとる。 

     ３ ．提出物を期限内に出す。   

  具体的目標②－１ ．Ｔ．Ｐ ．Ｏを意識した行動を取る。 ２ ．互いの個性を認め、尊重し合う。 

         ３ ．校則や自主規制を守り、学校全体の質を高める。  

具体的目標③－１ ，誰にでも自分から進んで気持ちの良い挨拶、返事をする。 

             ２ ．正義が通る雰囲気をつくり、お互いを認め合う。  

             ３ ．本気でぶつかり合い、本当の仲間をつくる。  

   これらの目標を達成するための、５ つの取組も決まりました。身だしなみ自主規制についても時間をかけ

て確認しました。『いじめ追放宣言』とその他の議事は、木曜日に実施する予定です。この生徒総会を受け、

各学年・学級でも具体的な取り組みを進めていってください。              

 

 授業参観・ＰＴＡ総会・学年部会など お疲れ様でした！  

   本年度は大型連休初日の金曜日（祝日）の設定でしたが、最初の授業参観・Ｐ ＴＡ総会などに大勢の皆

さんにお集まりいただきありがとうございます。参加率はなんと８ ０ ％を越えました。本当に感謝です。 

   平成２ ７ 年度の、千頭和裕明会長を始めとする執行部の皆さん一年間大変お疲れ様でした。 

   平成２ ８ 年度、遠藤岳英会長を中心とする新執行部の皆さん。南部中の子どもたちのために、Ｐ ＴＡの発

展のためにご尽力いただけますよう、よろしくお願いいたします。 

   本年度新たに学級懇談会を設定しました。今までＰ 学年部会が中心でしたが、『学級単位で生徒を考える機

会をつくりたい。』『学級の保護者同士の結びつきを強めていきたい。』という思いで実施しました。お互いの

子育ての悩みや課題を共有して相談し合える保護者関係がつくられれば、生徒達にもきっと良い影響を与え、

諸課題も解消していける、あわせてＰ ＴＡ活動の基盤づくりともなると考えています。 

  ＝＝ ちょっといい話 ＝＝        

   先日、町の教育長、学校教育課長、５ 校の校長の７ 名で南部署を訪問しました。署長さん、次長さん、各

課の課長・係長さんとお互いに名刺交換をして、児童・生徒の安心安全のために連携を深めていこうと、あい

さつを交わし合いました。その時の署長さんのあいさつで、『私は南部中学校の近くの官舎から徒歩で通勤し

ていますが、毎朝南部中の生徒とすれ違うと、どの生徒もとても気持ちの良いあいさつをしてくれます。感心し

ました。』とほめていただけました。南部中のあいさつがだんだん本物に近づいていることを実感しました。 

＜今後の予定＞   

 ５ 月２ １ 日（土）２ ２ 日（日）野球県選手権大会１ 日目・２ 日目  ２ ８ 日（土）同３ 日目 

   ２ ５ 日（水）中間テスト、避難訓練  ２ ８ 日（土）～２ ９ （日）バレー県選手権大会（男女） 
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